

Freundliche Einladung zum Fraktionstag am 30. August 2019 in

Lotzwil

## Herzlich Willkommen in Lotzwil

Liebe Mitglieder der Faktion und des Vereins «Die Positiven»

Zusammen mit der Fraktionspräsidentin, Lydia Schranz und dem Vorstand darf ich Euch mit Freude zum diesjährigen Fraktionstag nach Lotzwil einladen. Neben meinem Synodalratsmandat habe ich dort ein 50% Pfarramt. Es ist ein Allgemeinpfarramt mit Schwerpunkt Seniorenarbeit.

Lotzwil ist ein Vorort von Langenthal, an der Strasse nach Huttwil. Zur Kirchgemeinde gehören auch die beiden Einwohnergemeinden Obersteckholz und Rütschelen. Nachbarkirchgemeinden sind nebst Langenthal Melchnau, Madiswil und Bleienbach.

Lotzwil ist mit dem Zug gut erreichbar. Es liegt an der BLS Linie Langenthal-Luzern. Die Kirche ist in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof. Bei der Kirche hat es ausreichend Parkplätze für Autos, Motorräder und Velos.

Das Programm wird drei Hauptpunkte haben:



Zur Begrüssung gibt es ein kleines Akkordeonkonzert mit Gedenken unseres verstorbenen Sekretärs, Walter Fink.

Das Akkordeonduo «FINKpositiv» (Sandra und Markus Fink aus Lyss) werden für uns in der Kirche spielen.



Das Nachtessen gibt es im «Träffpunkt». Der Verein «Christliches Begegnungszentrum» hat sein Lokal "Träffpunkt" im ehemaligen Restaurant "Chupferpfänni". Mitbegründer des Vereins und Präsident der Kirchgemeinde, Ruedi Zöllig, wird uns über das Konzept des «Träffpunkts» mehr erzählen. Es gibt ein sommerlich leichtes Menü, gekocht vom Küchenteam «Träffpunkt»



Nach dem Essen werde ich ein kleines Impulsreferat zur künftigen Entwicklung unserer Kirche halten: «Die Vision leben». Darauf folgt noch die kurz gehaltene Mitgliederversammlung. Kaffee und Kuchen runden den Tag ab.

## Programm Freitag, 30. August 2019

16.00-16.30 Uhr	Eintreffen bei der Kirche, Empfang mit einer Erfrischung
16.30-17.15 Uhr	Konzert «FINKpositiv» und Gedenken an Walter Fink
17.15-17.45 Uhr	Apéro bei der Kirche
17.45	kurzer Weg zum Restaurant «Träffpunkt»
18.00-18.15 Uhr	Begrüssung durch den Präsidenten der Kirchgemeinde
	Ruedi Zöllig, Vorstellung des Vereins und der Arbeit
	«Träffpunkt»
18.15-19.15 Uhr	Nachtessen im «Träffpunkt»
19.15-19.30 Uhr	Impulsreferat von Iwan Schulthess «Die Vision leben»
19.30-19.45 Uhr	kurze formale Mitgliederversammlung
19.45 Uhr	Kaffee und Kuchen, open end

Übrigens: Zurzeit ist in Lotzwil ein Kunstweg zum Thema «Sport» installiert. Interessierte finden im Kirchhof, beim Pfarrhaus und dem «Chileträff» verschiedene Skulpturen. Zum Beispiel eine zum Psalm 18,30 «Mit meinem Gott kann ich über Mauern springen».



## Anmeldung für den Fraktionstag

bis zum 19. August 2019 per Email an Regula Zurschmiede

rzurschmiede@gmail.com



Ofehüsi beim Pfarrhaus Lotzwil Büro von Pfr. Iwan Schulthess